



ひとりだち

令和5年度
下羽栗小学校
学校だより
R6.1.22

令和6年(2024年) あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

今年は元日から能登で大きな地震があり、このあたりでも長い揺れを感じました。被災地では土砂崩れ、津波、火災など、地震を原因とした災害によって命や日常の生活を奪われてしまった方が大勢あり、地震の恐ろしさがひしひしと伝わってきます。被災された地域の皆様にお見舞い申し上げます。

下羽栗小学校でも1月19日に「命を守る訓練」を実施しました。今回は実際の災害時と同じように、「その時どう判断して行動するのか」を大切にするために、いつ訓練があるのか具体的な日時を児童にも職員にも知らせず実施しました。2時間目に実施しましたが、教科担任が授業をしている学級もあり、実践的な訓練ができたと思います。担任以外の授業でもすぐに人数を把握できるようにすることや、普段から放送が流れたらしっかりと聞く習慣を身に付けなくてはいけないこと、そして、放送機器が使えない場合も想定して訓練を行う必要性を確認することができました。

また、17日の給食は「救給カレー」を食べました。このカレーは災害時や給食が提供できない事態に備えて下羽栗小学校に備蓄されている救給用のカレーです。こちらも災害時を想定し、備蓄場所まで各クラスの児童が人数分を取りに来て教室に運びました。レトルトパウチ食品なので封を開けるのに難しさを感じる子もいましたが、災害時の食事を実際に体験できる良い機会になりました。

災害はいつどこで起こるか分かりません。被災地の避難所では、中小学生の力がとても頼りになっているそうです。今回の震災や訓練を自分事と捉え、自分だったらどうするか、どんなことができるか子どもたちと考えたいです。



昔あそび

1月15日、1年生が生活科の学習で「昔あそび」に挑戦しました。地域の方がボランティアで来てくださいり、コマ回しやおはじきの様子を見守ってくださいました。子どもたちにとって昔のあそびを体験することも大切ですが、地域の方と触れ合える素敵なお時間となりました。



大谷選手寄贈のグローブが届きました

報道でも話題になった大谷選手寄贈のグローブが学校に届きました。以下、大谷選手のメッセージです。

ロサンジェルス・エンジエルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。<中略>

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与える、勇気づけるためのシンボルとなることを望んで

います。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いであります。この機会に、グローブを寄贈させていただけることに感謝いたします。貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

行事予定 2月

- | | |
|---------|------------------|
| 2日 (金) | 授業参観日 |
| 6日 (火) | 鼓笛 |
| | スクールカウンセラー立川先生来校 |
| 7日 (水) | 委員会 |
| 9日 (金) | 会議のため5時間授業 |
| 11日 (日) | 建国記念の日 |
| 12日 (月) | 振替休日 |
| 13日 (火) | 鼓笛 |
| 14日 (水) | 委員会 |
| | スクールカウンセラー小川先生来校 |
| 16日 (金) | 職員研修のため5時間授業 |

2日は今年度最後の授業参観です。ぜひお越しください。詳しくは1月11日付で配付の案内をご覧ください。

- | | |
|---------|------------|
| 20日 (火) | 鼓笛 |
| 21日 (水) | 会議のため5時間授業 |
| 23日 (金) | 天皇誕生日 |
| 27日 (火) | 鼓笛 |
| 28日 (水) | 委員会 |

来年度に向けた会議や研修のため、2月は2日、9日、16日、21日を5時間授業とし、14:45一斉下校となります。ご協力をお願いいたします。